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Une SEM en pleine transformation

ARKÉA, le prêt à impact & vous !

Qu’est ce que le prêt à impact ?

Le Prêt à Impact est un prêt à la structure 
quasi traditionnelle mais avec une dimension 

supplémentaire : 
• La RSE d’une part, car la banque accompagne 

particulièrement les entreprises en transformation,
• La performance d’autre part, 

avec des taux d’intérêts améliorés sur 5 ans 
en fonction des réussites de l’entreprise.

“Il y a une vraie collaboration 
entre ARKÉA et nos équipes”

En bref, ARKÉA, en collaboration avec les équipes 
de la SEM, élabore une grille d’évaluation avec des 

indicateurs de performance à atteindre. 
Le pari est gagnant-gagnant car chacun partage 

les enjeux du projet. Plus les objectifs sont remplis, 
plus les intérêts de prêt diminuent. 

S’ils ne sont pas atteints, les taux restent stables, 
donc aucune pression de sanctions.

Un investissement socialement responsable

Au-delà d’aider les SEM à financer des projets 
d’envergure, ce système de prêt amène un vrai 

challenge pour toutes les équipes pendant 5 ans. 
Il est, de plus, vecteur d’une image positive 

et conforte dans le lancement de projets RSE, 
un enjeu d’avenir partagé par bien des entreprises. 
Chez SEMARDEL, de l’aveu de Denis Duplessier, 
la démarche a en tout cas été très bien accueillie. 

La SEMARDEL à pour vocation le traitement 
des déchets sous toutes leurs formes en prenant 

en compte la collecte, 
le traitement et la revalorisation. 

Elle représente l’une des plus grosses installations 
françaises (35 000 tonnes de déchets) et, 
à ce titre, est concernée par les enjeux 

environnementaux d’actualité.

Évidemment, ces enjeux nécessitent de nouveaux 
outils et entraînent des besoins importants 

de financement. C’est naturellement 
que son dirigeant, Denis DUPLESSIER 

s’est dirigé en 2022 vers la banque ARKÉA 
et son prêt à impact pour accompagner 

la SEMARDEL dans l’adaptation de sa structure 
vers le traitement des biodéchets.

AU REVOIR PRÉSIDENT !

BIENVENUE AU NOUVEAU BUREAU !

SAVE THE DATE!

UNE AG QUI COMMENCE EN BEAU-TÉ

Déjà 4 ans qu’Hervé GHIO a pris la Présidence de 
L’ADEPL, un mandat qui a pris fin le 5 juillet dernier. 
Hervé et son équipe que nous remercions, se sont 
largement impliqués dans la continuité des projets 

initiés auparavant, concernant notamment 
le statut du Dirigeant,  mais aussi dans de nouveaux 

chantiers comme la dernière enquête sur 
la rémunération de Dirigeants d’EPL. 

Une nouvelle page se tourne, 
marquée par l’élection à l’unanimité 

de Michaël MARTIN, Directeur de NORDEV 
lors de l’AG du 5 juillet avec un nouveau bureau 

sous le signe de la parité :

Hervé GHIO (SACOGIVA SACOGA) : Vice-Président ; 
Jean-Paul BRUNETTI (VINCEM) : Vice-Président ; 
Frédérique DIELAINE (SPLA CERGY PONTOISE 

AMÉNAGEMENT) : Vice-Présidente
Sylvie LEBEC : Trésorière ; 

Hélène CLEDAT-VAGNE (SEMNA) : Trésorière adjointe
Isabelle DELUC CHARLES (SEMIMO) : Secrétaire ; 

Denis DUPLESSIER (SEMARDEL) : Secrétaire adjoint.

Nous étions une trentaine d’adhérents 
et de partenaires à chausser nos baskets 

pour une visite inédite qui restera dans les mémoires! 
Tout le monde en parle, en 2024, Paris accueillera 

les Jeux Olympiques et Paralympiques. 
Cet événement mondial majeur implique 

la construction de nombreuses infrastructures, 
comme le village des athlètes. 

C’est cet énorme chantier que nous avons 
eu l’honneur de découvrir à l’occasion 

de notre dernière Assemblée Générale. 
A cheval sur les communes de Saint-Denis, 
Saint-Ouen-Sur-Seine et l’Ile-Saint-Denis, 
ce mastodonte de 51 hectares construit 

entre un quartier d’habitation et un quartier indus-
triel réhabilité à pour vocation d’accueillir plus de 15 

000 athlètes et leurs accompagnants. 
Un challenge en termes d’image, d’urbanisme 

et d’environnement dont nous avons été les rares 
civils à avoir l’opportunité de visiter. 

Maintenant, vous aussi vous pouvez dire : 
“J’y étais !”

Denis DUPLESSIER
Directeur de la SEMARDEL
Essonne
550 collaborateurs
136M€ de CA

L’ ADEPL dans les starting blocks !

On se donne rdv pour le prochain 
Congré des EPL les 12,13,14 décembre à Cannes.

 
Il y aura certainement moins de stars qu’en mai, 

ceci dit nous vous préparons 
une conférence de grande qualité 

le 13 décembre à 14h30, 
à laquelle nous vous  attendons nombreux !

Pour suivre la journée, nous nous sommes 
retrouvés à l’Usine-Té de Saint-Denis. 

Cette ancienne chocolaterie reconvertie 
en loft événementiel était un lieu idéal 

pour accueillir toute l’équipe 
pour l’Assemblée Générale 2023. 

Poutres en bois et style industriel préservés…

Un véritable écrin dans lequel nous avons 
eu la chance de profiter d’un cocktail dînatoire

de haute qualité cuisiné par les équipes 
de Thierry Marx, après avoir bien phosphoré, 

bien sûr !

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’ADEPL - 5 JUILLET 2023.

AGENDA - DÉCEMBRE 2023


